

Nota

DECLARACIÓN DEL FRENTE NACIONAL ANTE LA INMINENTE DECLARACIÓN DE INDEPENDENCIA DE KOSOVO

Madrid, 18 de febrero de 2008.- La opinión pública española debe saber que Kosovo es la Covadonga de Serbia, el lugar donde se fraguó su identidad nacional, en una histórica batalla contra el Islam representado por el Imperio Otomano, hoy Turquía, de cuyo recuerdo imborrable habría de renacer la reconstrucción de dicho país balcánico.

Hoy nos encontramos con que la Unión Europea y los Estados Unidos del Norte de América han dado su aval para que la cuna de aquella pequeña nación sea desgajada y entregada a una masa de población alógena procedente del país vecino, Albania.

De consumarse dicha secesión, nos encontraríamos con un hecho de graves consecuencias que desde el **FRENTE NACIONAL** queremos denunciar:

- Consecuencias catastróficas fruto de una inmigración fuera de control. Los separatistas son de procedencia albanesa, con lo que se confirmaría el peligro que supone el asentamiento masivo de inmigrantes en los países de Occidente. Se da la circunstancia de que los serbios, legítimos titulares de la cuna de su patria, se convertirían en extranjeros dentro de su propia tierra.
- Ruptura del Tratado de Helsinki por parte de las potencias que están avalando el separatismo de los inmigrantes albaneses en Kosovo. La inviolabilidad de las fronteras de los estados de Europa tras la II Guerra Mundial quedaría quebrantada, con lo que renacerían múltiples litigios fronterizos aún pendientes de resolver.
- De lo anterior se infiere, lógicamente, que no sólo quedarían cuestionadas las fronteras de los estados con sus vecinos, sino que se

abrirían las puertas a los separatismos internos, dándose la grave circunstancia de que España en estos momentos está sufriendo un desafío a su integridad territorial por secesionistas de varias de sus regiones.

- Se consolidaría un estado sin ninguna razón de ser, salvo la de alojar el mayor destacamento militar que los EEUU tienen fuera de su país, la Base de Bondsteel.
- Kosovo en estos momentos es un eslabón fundamental en la cadena logística de los estupefacientes procedentes de Afganistán, vía Turquía y Albania. Los tres países, curiosamente, están bajo la órbita de las potencias occidentales.

Es increíble que en un pequeño territorio de menos de 11.000 Km² los 20.000 militares que lo ocupan no hayan sido capaces de impedir dicho tráfico.

Como asimismo lo es que las fuerzas que ocupan Afganistán no hayan acabado aún con los narco-cultivos. Todo induce a pensar que, por el contrario, el negocio mundial de la droga forma parte de los “negocios” de la plutocracia internacional, que mueve ejércitos enteros en “misiones de paz”, naturalmente.

- Kosovo es, asimismo, un territorio clave para el despliegue del gasoducto procedente de Turquía, teniendo su origen en países islámicos del Asia central.
- La presencia de la KFOR, fuerza militar de la UE sólo es legítima desde el punto de vista del derecho internacional en tanto en cuanto se cumpla la resolución 1244, de 10 de junio de 1999, en la que se consagra la unidad territorial de Serbia.
- En el mismo instante en que se produzca la proclamación de independencia, la presencia de fuerzas militares extranjeras sería absolutamente ilegal, siéndolo aún más el contingente que la UE pretende enviar a Kosovo-Metodia.

El **FRENTE NACIONAL** denuncia y rechaza una vez más la hipocresía de todos los partidos políticos del sistema en este asunto, como en tantos otros.

Y en especial en lo que se refiere a España, el fariseísmo del Partido Popular que pasa por ser el abanderado de la lucha contra el terrorismo y de ser un freno frente al Islam, cuando en realidad apoya la entrada de Turquía en la UE y el proceso separatista de Kosovo, auspiciado por los EEUU, que ha llevado al gobierno de dicha región serbia a la banda de terroristas islámicos de la UCK, similar a ETA.

Mariano Rajoy mantiene esencialmente las mismas posiciones que sus socios europeos Angela Merkel y Nicholas Sarkozy, principales adalides de la secesión de Kosovo. Sólo de cara al electorado español simula disentir. Si

así fuese se opondría a la inmediata salida del contingente de “protección” de la UE, compuesto también por españoles.

Desde el **FRENTE NACIONAL** afirmamos que ningún español puede formar parte del contingente que la UE envía a Kosovo, cuya presencia en tierras serbias rompe con toda legalidad. Asimismo todos los soldados españoles desplazados en aquella región serbia deben salir inmediatamente, pues la continuidad de la KFOR es absolutamente ilegal.

El **FRENTE NACIONAL** denuncia asimismo que la UE, cediendo a la presión de los EEUU, está llevando a cabo una auténtica anti-Cruzada contra Occidente, protegiendo el nacimiento de un nuevo estado islámico en pleno continente europeo.

Y que ello traerá funestas consecuencias para el resto de naciones, pero aún más para España, que está sufriendo en estos mismos momentos la invasión masiva de masas de musulmanes, así como el desgarró de varias de sus regiones.